

teur de l'Université catholique de Lille, écrit à cette occasion au vénérable octogénaire la lettre suivante :

« Que vous êtes heureux, mon Révérend Père, de pouvoir donner à votre belle vieillesse cet emploi, et à votre ministère apostolique et admirable couronnement ! Nous en sommes bien réjouis pour vous et avec vous, nous qui possédons à Lille votre vénérée présence, et qui nous éclairons les premiers aux rayons de cet occident de votre vie qui garde encore toute sa clarté et tous ses feux.

« Mais ce qui nous touche plus que tous le reste c'est que vous trouvez là encore le moyen très puissant, et je suis sûr, très efficace, de procurer la gloire de Dieu et le salut des âmes. Ces fruits que vous avez laissé mûrir à l'arbre pour les cueillir au soir de vos jours, vont nourrir encore bien des affamés de vérité et de grâce. Soyez remercié pour eux tous ! Je serai de ce nombre, mon Révérend Père, et je ne puis avoir de meilleure lecture spirituelle que celle qui me parlera de Dieu par votre plume, comme vous nous en avez parlé si éloquemment par vos lèvres »

ETRENNES

POUR LA CATHÉDRALE EN CONSTRUCTION,

EN 1888 ET 1889

Notre-Dame	\$1.112.06	Frères des Ecoles Chrétiennes	
St-Jacques	198.16	" St-Gabriel	7.00
Ste-Brigide	194.89	" St-Jacques	} 80.60
Hochelaga	181.70	" St-Laurent	
St-Joseph, ville	138.94	" St-Patrice	
Lachine	101.75	St-Vincent-de-Paul, ville	69.38
Frères des Ecoles Chrétiennes		Laprairie	64.00
" Archevêché	82.86	St-Jean-Baptiste	51.00
" St-Henri	80.00	Boucherville	45.25
" Ste-Brigide	50.60	Ile Dupas	37.50
" Sacré-Cœur	49.00	Eglise St-Pierre	31.50
" St-Joseph	41.00	St-Vincent-de-Paul, Ile	
" St-Anne	31.00	Jésus	20.50